

# STEINFELS WEINAUKTIONEN

## Weinauktion Nr. 400 in Zürich, Programm:

### Freitag, 11. Juni 2021: Lockdown Partners Collection (nur online)

10h00	Start Auktion			
	Bordeaux rot	Lot Nr.	1	– 615
	Bordeaux weiss / Dessertweine	Lot Nr.	616	– 631
	Burgund	Lot Nr.	632	– 838
	Champagner / Schaumweine	Lot Nr.	839	– 857
	Rhône und div. Frankreich	Lot Nr.	858	– 938
	Italien	Lot Nr.	939	– 1140
	Spanien / Portugal	Lot Nr.	1141	– 1259
	Schweiz / Deutschland / Österreich	Lot Nr.	1260	– 1362
	Diverse Länder und Neue Welt	Lot Nr.	1363	– 1435
	Spirituosen	Lot Nr.	1436	– 1500

### Samstag, 12. Juni 2021: Präsenzauktion (wenn möglich)

10h00	Start Auktion			
	Bordeaux rot	Lot Nr.	1501	– 1874
	Bordeaux weiss / Dessertweine	Lot Nr.	1875	– 1896
	Burgund	Lot Nr.	1897	– 2037
	Champagner / Schaumweine	Lot Nr.	2038	– 2065
	Rhône und div. Frankreich	Lot Nr.	2066	– 2095
	Italien	Lot Nr.	2096	– 2132
	Spanien / Portugal	Lot Nr.	2133	– 2176
	Schweiz / Deutschland / Österreich	Lot Nr.	2177	– 2189
	Diverse Länder und Neue Welt	Lot Nr.	2190	– 2212
	Spirituosen	Lot Nr.	2213	– 2273

Aufgrund der aktuellen Situation stellen wir keine Verpflegung zu Verfügung und auch keine Weine zur Degustation.

Die nächsten Auktionen sind wie folgt geplant:

**Freitag/Samstag, 03. + 04. September**  
**Freitag/Samstag, 26. + 27. November**

Für Schätzungen, Anfragen und Einlieferungen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung. Kontaktieren Sie uns! Wir bieten Ihnen eine seriöse und diskrete Abwicklung.

We are at your disposal for any questions, valuations or consignments. Just get in touch!  
We offer a confidential and professional service.

# VORWORT

Liebe Weinfreunde,

Wir erwähnen diesmal die Spirituosen ganz besonders. Sie sind unser Glanz- und Schlusslicht zugleich. Noch selten durften wir eine so weitgefächerte Auswahl an Schottischen Single Malts auflisten. Ardbeg-Fans kommen voll auf Ihre Kosten, aber auch die raren Trouvaillen der Port Ellen Destillerie sind zu nennen. Wie wäre es mit einer Flasche 1966 Bowmore Hart Brothers Finest Collection oder einem 1968er Glen Garioch? Von der anderen Seite des Ozeans kommt der Willet Kentucky Straight Rye Family Reserve, dies eine absolute Rarität.

Wir senken die Alkoholgrade ein wenig und lenken unser Augenmerk auf eine beträchtliche Anzahl Vintage Portweine. Es werden viele tadellose 6er Originalholzkisten unter den Hammer kommen, aber auch Einzelflaschen wie der 1960er Taylor's und zwei Magnumflaschen Quinta do Passadouro von Niepoort 2000. Der grosse Nachbar Spanien bringt Qualität in Quantität mit Vega Sicilia Unico, Castillo Ygay und weiteren.

Aus dem Rhône-Tal versteigern wir die raren Rayas, Fonsalette, Pignan und Ch. Des Tours. Aus dem Jura kommen einige Flaschen des gesuchten Ch. Châlon unter den Hammer und aus der Champagne bieten wir Seloisse, Krug und Dom Pérignon um nur einige wenige zu nennen. Aber auch die klassischen Regionen Bordeaux – mit vielen perfekten jungen Originalholzkisten – und Burgund mit Grivot, Rousseau und Vogüé u.a. sind nicht zu vergessen.

Die Piemonteser trumpfen mit Accomasso, Burlotto, Mascarello – Bartolo und Giuseppe – sowie Scavino.

Wer auf den Sommer hin seinen Keller mit Riesling aufstocken will, findet bei uns die richtigen Tropfen. Was die heimischen Trümpfe betrifft, sind wir stolz, Ihnen aussergewöhnlich viele Weine des Bündner Spitzenwinzers Martin Donatsch zu offerieren, Seite an Seite mit dem Altmeister Daniel Gantenbein.

Am **Freitag, 11. Juni** werden wir unsere „**Lockdown Partners Collection**“ online versteigern. Hier finden Sie trinkreife Alltagstropfen, sowie die eine oder andere Jahrgangs-Rarität.

Der Höhepunkt, unsere **Präsenz Auktion, findet am 12. Juni** statt. Sollten Sie verhindert sein, so freuen wir uns über Ihre Gebote. Gebote per Fax, E-Mail, oder Post müssen **bis spätestens 10. Juni bei uns eintreffen**.

Benötigen Sie Präzisierungen oder mehr Informationen zu einem Wein? Zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren. Gerne beantworten wir Ihre Fragen.

Unsere nächste Auktion findet am 3. und 4. September 2021 statt. Denken Sie darüber nach, sich vom einen oder anderen Wein zu trennen? Wenn ja, dann kontaktieren Sie uns für eine Schätzung und erfolgreichen Verkauf Ihrer Schätze..

Mit herzlichen Grüssen

  
Marc M. K. Fischer

# FOREWORD

Dear Wine Lover,

This time we would like to make a special mention of spirits. They are our highlight and our finale at the same time. Rarely have we been able to list such a wide range of Scottish single malts. Ardbeg fans get their money's worth, but the rare trouvailles of the Port Ellen distillery are worth a mention too. How about a bottle of 1966 Bowmore Hart Brothers Finest Collection or a 1968 Glen Garioch? From across the ocean comes an absolute rarity: the Willet Kentucky Straight Rye Family Reserve.

Lowering the alcohol levels a bit, we turn our attention to a substantial number of vintage ports. There will be many impeccable original wooden cases in this auction, but also single bottles such as the 1960 Taylor's and two magnum bottles Quinta do Passaduoro of Niepoort 2000. Then, neighbouring Spain brings quality in quantity with Vega Sicilia Unico, Castillo Ygay and others.

From the Rhône Valley we auction the sought after Rayas, Fonsalette, Pignan and Ch. Des Tours. From the Jura, some bottles of the coveted Ch. Châlon come under the hammer and from Champagne we offer Selosse, Krug and Dom Pérignon to name just a few. But the classic regions of Bordeaux - with many perfect young original wooden cases - and Burgundy with Grivot, Rousseau and Vogüé among others are not left out.

The Piedmontese trump with Accomasso, Burlotto, Mascarello - Bartolo and Giuseppe, and Scavino.

If you want to stock up your cellar with Riesling for the summer, you will find the right wines here. As for the local trump cards, we are proud to offer you an exceptional number of wines from the top winemaker Martin Donatsch from Graubünden, alongside the old master Daniel Gantenbein.

On **Friday, June 11th** we will auction our „**Lockdown Partners Collection**“ online. Here you will find delightful everyday treats as well as the odd surprise.

The highlight of the proceedings, our **physical auction**, will take place on **June 12th**.

If you are unable to join us in person on the 12th June, we will be happy to take your **absentee bids. Bids by Fax, e-Mail and Post must reach us by June 10th.**

Should you need more details, a picture or more information about a specific wine, please do not hesitate to contact us. We will be pleased to answer any questions.

Our next auction will be held on the 3rd and 4th September 2021. If you were thinking of parting with one or other of your wines, please do feel free to contact us for a successful sale.

With my best regards



Marc M. K. Fischer